



MUSIK AUF RÄDERN

*Ambulante Musiktherapie*

### **Praxisbeispiel "Musik auf Rädern - Ambulante Musiktherapie"**

Das Unternehmen „Musik auf Rädern“ bringt Musiktherapie in Einrichtungen und Privathaushalte – insbesondere dorthin, wo Menschen leben, die nicht in der Lage sind, eine Praxis aufzusuchen. Was im Jahr 2003 mit einer Diplomarbeit zum Berufsfeld „Musiktherapie mit alten Menschen“ begann, ist inzwischen ein Franchise-Unternehmen mit bundesweit agierenden Standorten und unterschiedlichen Zielgruppen geworden. Eine dieser Patientengruppen sind an Demenz erkrankte Menschen. Inhalt der Therapie mit Demenzkranken ist die zwischenmenschliche Begegnung, der Kontakt und das Zusammen-anwesend-Sein – eine Pflege für die Seele. Die Musik ist dabei eine hilfreiche Begleiterin. Sie kann emotionalisieren, stabilisieren, anregen, umhüllen und Erinnerungen wecken. Mit der Musik können wir die Krankheit nicht heilen, aber wir können heile Momente herstellen.

**Weitere Informationen unter:** [www.musikaufraedern.de](http://www.musikaufraedern.de)

**Kontakt:** Barbara Keller und Cornelia Klären, Tel. 0251/864594, [info@musikaufraedern.de](mailto:info@musikaufraedern.de)